



COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Une nouvelle image pour Ressources Coaticook et dévoilement de capsules vidéo percutantes

Coaticook, 10 avril 2024 – La Corporation de développement communautaire (CDC) de la MRC de Coaticook et ses partenaires financiers sont emballé·e·s de mettre en ligne la nouvelle version du site Web *Ressources Coaticook*. Le site, bottin virtuel des ressources sociocommunautaires, se veut une plateforme commune afin de faciliter la diffusion de l’offre de services et d’activités sur le territoire de la MRC de Coaticook.

Une version améliorée

En plus de découvrir une image revampée et dynamisée, les internautes ont accès à un outil de recherche amélioré afin d’avoir des résultats encore plus précis. Le calendrier des activités de la région est toujours disponible et l’accès aux offres d’emploi du milieu communautaire également. Tout a été repensé afin d’améliorer l’expérience sur la plateforme et d’informer la communauté sur les services disponibles dans la MRC de Coaticook. « Au-delà des citoyennes et citoyens, la plateforme de Ressources Coaticook s’adresse également aux intervenant·e·s, les municipalités, bref, toute personne qui doit référer à des services via son travail. » renchéris Mme Émilie Drouin, directrice générale de la CDC de la MRC de Coaticook. Les partenaires du milieu sont invité·e·s à partager en grand nombre la plateforme. Une trousse média a été concoctée à cet effet et est disponible dans la section *À propos*.

L’évolution de la plateforme

Ressources Coaticook est née en 2018 d’une initiative de la CDC de la MRC de Coaticook et supportée par de nombreuses organisations du milieu. La toute première version de la plateforme se voulait principalement une version virtuelle des nombreux bottins papier qui se produisaient dans la communauté. « Malheureusement, une fois le travail accompli, les informations qui composaient le bottin étaient souvent désuètes. » explique Mme Drouin. Depuis 2018, diverses améliorations ont été apportées à la plateforme, entre autres au niveau du calendrier des activités afin de répondre aux demandes de la communauté, mais également des intervenants, des municipalités et des organismes.

Des capsules pour sensibiliser aux enjeux

Lors de l’événement, les partenaires invités ont également pu visionner quatre capsules sur des enjeux sociaux criants dans la région. Après plusieurs mois de travail, l’équipe de la CDC est fière de présenter un portrait réaliste et percutant avec des témoignages d’experts et de gens qui ont vécu ou vivent encore la problématique. Ces courtes capsules sur l’habitation, les places en garderie, la santé mentale et la pauvreté

montrent que l'aide des organismes communautaires est encore essentielle. « Les enjeux que connaît notre communauté touchent maintenant bien plus de personnes, et l'accès aux diverses ressources est encore plus important. De joindre le lancement de la nouvelle plateforme avec ces capsules coulait donc de source pour nous, pour que les gens qui nécessitent le plus, puisse trouver le support dont elles et ils ont besoin. » précise Mme Drouin. Les capsules seront diffusées au cours des prochaines semaines sur les réseaux sociaux, ainsi que sur la plateforme Ressources Coaticook. Chaque capsule sera également accompagnée d'une liste de diverses ressources en lien avec la problématique.

La CDC souhaite souligner l'implication financière de la SADC de la région de Coaticook pour la traduction du répertoire des ressources en anglais afin que la communauté d'expression anglophone puisse avoir accès au répertoire, ainsi qu'au fonds du Programme des Éclaireurs pour les améliorations de l'outil de recherche. La CDC souhaite également souligner le soutien financier du Ministère du Travail, de l'Emploi et de la Solidarité sociale pour la production des capsules vidéos sur les enjeux sociaux.

Nous sommes sensibles aux défis que notre communauté connaît et nous pensons que Ressources Coaticook peut aider à amoindrir ces problématiques en mettant en lien les personnes avec les nombreuses ressources disponibles sur le territoire. La CDC de la MRC de Coaticook est fière d'être à l'origine de Ressources Coaticook, mais également de garder la plateforme à jour et pertinente. Il s'agit d'une des nombreuses actions que nous menons et qui rend la CDC de la MRC de Coaticook, forte pour sa communauté, forte DE sa communauté.

– 30 –

Source

Émilie Drouin

Directrice générale

Corporation de développement communautaire de la MRC de Coaticook

819 342-0710

direction@cdccoaticook.ca



ANNEXE

Qui est la CDC de la MRC de Coaticook

La CDC de la MRC de Coaticook est un regroupement d'organisations communautaires, d'entreprises d'économie sociale, de coopératives et d'associations qui œuvrent dans différents champs d'activités, dont la mission est d'assurer la participation active du mouvement populaire et communautaire au développement socio-économique de la MRC de Coaticook. La CDC de la MRC de Coaticook se fait également la fière porte-parole de la lutte à la pauvreté et à l'exclusion sociale sur notre territoire. Les corporations de développement communautaire (CDC) disposent d'une expertise reconnue à titre d'acteurs incontournables du développement social et économique dans chacune des MRC de l'Estrie et même à l'échelle nationale.